

Rückblick Radtour durchs Enztal am 02.09.2012

Nachdem wir im vergangenen Jahr den Enztalradweg von Calmbach bis Vaihingen a. d. Enz geradelt sind, wollten wir dieses Jahr die Strecke Pforzheim bis Bietigheim zurücklegen. Treffpunkt war um 8.45 Uhr an der Skihütte in Simmersfeld. Mit Privatautos fuhren wir zum Bahnhof nach Calmbach und dann mit der Enztalbahn nach Pforzheim. Bei zunächst bedecktem Himmel, aber angenehmen 20 Grad, ging es durch Pforzheim und den Enzauenpark über Niefern nach Mühlacker. Hinter Mühlacker legten wir eine kurze Vesperpause ein. Weiter ging es über Roßwag und Vaihingen a. d. Enz nach Enzweihingen. Dort machten wir 2 Stunden Rast in der Besenwirtschaft "Zum Kuhstall". Da es uns dort bei den leckeren Gerichten und dem süffigen Wein so gut gefallen hat, stellten wir Überlegungen an, ob wir die Tour überhaupt fortsetzen sollen. Kurzentschlossen rafften wir uns dennoch auf und radelten über Oberriexingen weiter nach Bietigheim. In Bietigheim war an diesem Wochenende Pferdemarkt. Tausende von Leuten hatten sich auf dem Festgelände neben der Enz versammelt. Nachdem wir dort noch ein kühles Bier vom Fass getrunken hatten ging es mit der Bahn wieder zurück nach Calmbach. Obwohl wir dieses Jahr nur eine kleine Gruppe waren, hatten wir sehr viel Spass gehabt.